

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**TRAGEDIA EN LÍNEA 12 DEL METRO: BRUTAL CORRUPCIÓN DEL GOBIERNO CDMX, ACUSA EL PAN; CLAUDIA, SE PROTEGE Y COBIJA A FLORENCIA SERRANÍA Y MARIO DELGADO**

Lamentable acontecimiento, confronta al gobierno capitalino con la clase política de oposición, en especial, con el PAN.

Mientras los adversarios del régimen, puntualizan omisiones y errores en el asunto, le jefa del gobierno capitalino, ejerce un discurso visceral contra los panistas, lo cual, politiza el caso, y la justicia, se hace a un lado.

Ambos frentes, polarizan el asunto y evitan diálogo que lleve a un punto coincidente, para responder a demandas de justicia que exigen familiares de las 36 víctimas y cerca de un centenar de heridos.

Desde Palacio Nacional o en el Antiguo Edificio del Ayuntamiento, critican a los que critican la falta de investigación seria para castigar a los responsables y desde el Congreso de la Unión, los adversarios de Claudia Sheinbaum, Mario Delgado Carrillo y Marcelo Luis Ebrard Casaubón, responden en el mismo nivel que los aluden.

Lo cierto es que, mientras los representantes populares del bloque opositor, PAN-PRI-PRD, y sus contrincantes, se enfrentan por la tragedia que sucedió la noche del lunes 3 de mayo del 2021, los familiares de las víctimas, mantienen su misma posición: ¡justicia!

Reiteramos, esa demanda, al menos en este sexenio, no tendrá respuesta, porque ni modos que el presidente Andrés Manuel López Obrador, mande a la cárcel a la jefa del gobierno en la ciudad capital; al dirigente del partido político que, su visión política creó o al controversial canciller.

El asunto, es motivo para que la señora Sheinbaum, al estilo personal de su jefe, despotrique contra sus adversarios del PAN, cuando lo que debería de hacer, es responder demandas que exigen familiares de las 26 víctimas o una reunión con los panistas, para explicar pormenores de las indagatorias, si es que tiene voluntad para dialogar, oficio y sensibilidad política.



Ella, arrastra pesado karma de la tragedia en Línea 12 del Metro y del colegio “Enrique “Rébsamen”, y como están las cosas entre ella, su jefe y los adversarios, en la sucesión presidencial del 2024, ambos casos, los revivirán, máxime, si la responsable del gobierno en la ciudad capital, es candidata presidencial de Morena.

Ayer, en conferencia de prensa que ofrecieron diputados y senadores del PAN, en el contexto de la primera sesión formal de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, lamentable tragedia, fue tema obligado para legisladores del blanquiazul.

Así habló senadora, Kenia López Rabadán, vicecoordinadora de la bancada.

-“En aquella noche, perdieron la vida 26 personas; en aquella noche, se develó la corrupción de la que ya tenía conocimiento, a propósito de la Línea 12 del Metro, una línea que demuestra y que, lamentablemente, corona una serie de irregularidades administrativas, una serie de corrupción brutal por parte del gobierno de la ciudad de México y solapada un año después, hoy no solamente por la jefa de gobierno, sino también por el Presidente de la República”.

Advierte:

-“Lo vamos a seguir reclamando. A un año de la tragedia, no hay nadie en la cárcel y eso no lo podemos permitir; a un año de la tragedia, no hay ningún servidor público de alto nivel imputado por esa tragedia que costó la vida a 26 personas”.

Acusa, replica a Claudia Sheinbaum:

-“A un año de la tragedia, lo único que hace la jefa de gobierno, es ofender, lastimar, violentar a la oposición y desde aquí, le decimos a la jefa de gobierno: ruin, ruin, es usted señora Sheinbaum; ruin es usted, porque con tal de proteger a Florencia Serranía, con tal de proteger a Mario Delgado y con tal de protegerse usted, a las víctimas de esta tragedia, les está dando la espalda, le está dando la espalda a toda la ciudad de México que exige justicia”.

Puntual, la senadora del PAN:

-“No puede haber justicia, si no hay responsables en la cárcel; no puede haber justicia, si hay posibilidades latentes, diarias, de que el Metro se pueda colapsar y pueda cobrar más vidas”.

-“No puede haber justicia, si usted solamente, señora Sheinbaum, se la vive en campaña y no siendo jefa de gobierno”.

La senadora López Rabadán, hasta en dos ocasiones, advirtió que desde la Cámara donde legislan, impulsarán investigación seria del caso y para estar al lado de los familiares de las víctimas.



Otra senadora que replicó a la jefa del gobierno en CEMX, fue Xóchitl Gálvez Ruiz, quien presentó Punto de Acuerdo para exigir que se haga público el tercer informe del peritaje que hizo la empresa “DNV”. “Sheinbaum lo contrató”, recordó.

-“Ella nos lo vendió como una empresa noruega de prestigio internacional, con personas totalmente independientes que harían el peritaje de la Línea 12”, precisó.

También, puntualizó situación del asunto:

-“El pasado 16 de junio, cuando se dio a conocer el segundo reporte, se dijo que el reporte final de la causa raíz, sería entregado el 30 de agosto del año pasado. Lo que yo pedí de una manera muy respetuosa, es que se hiciera público este tercer reporte. Ese Punto de Acuerdo, iba a pasar a comisiones, ¿por qué?, porque se pagó con dinero público, porque los mexicanos tenemos derecho a saber qué pasó, por qué se cayó”.

Coincidente, la combativa senadora hidalguense, en el sentido de que la verdadera justicia, no se cumple, se reduce simplemente, a darles un apoyo económico a familiares de las víctimas, pero es importante deslindar responsabilidades y castigar a los responsables, porque la caída del Metro, no fue un accidente, fue negligencia criminal”.

Aclara que no se puso de acuerdo con “Mexicanos contra la corrupción”, y contra la empresa “DNV”, para subir tuit, ni conoce a “DNV”. “¡Jamás!, he cruzado palabra con ellos, añade; en el caso de “Mexicanos contra la corrupción” tampoco he cruzado palabra con ellos, simplemente es sentido común.

Puyante, irónica, la senadora Xóchitl Gálvez, en alusión a la jefa del gobierno en CDMX:

-“¿Por qué no conocemos ese tercer reporte? ¿Y qué dice del reporte ella?, dice que el reporte se canceló o se canceló el contrato con la empresa, porque este tercer reporte es deficiente, es mal ejecutado, con problemas técnico, tendencioso y falso”.

-“¡Ah, caray!, ¿será que el contenido del reporte ya no le gustó a la jefa de gobierno? ¿Sólo le gustó cuando se le echaba la culpa a su otro contendiente, a Marcelo Ebrard, cuando la causa había sido la construcción del Metro? ¿Y por qué no hemos hablado del mantenimiento? ¿Por qué nadie se dio cuenta que esas trabes tenían graves problemas? La estructura avisó y nadie quiso escuchar ni ver lo que estaba pasando, con el sobrepeso, con el cambio de trenes, con los sismos. ¡Claro!, hay muchas causas”.

Tajante, en su Punto de Acuerdo:



-“Yo vuelvo a exigir que, aunque le incomode (a Claudia Sheinbaum), los mexicanos tienen derecho a conocer ese tercer reporte. Y, hoy, amenaza, que va a demandar a la empresa. O sea, este gobierno sólo quiere reportes a modo. ¡Qué grave y qué lamentable!”.

-“26 personas perdieron la vida, por la corrupción de Claudia Sheinbaum, por la corrupción de Mario Delgado y por la corrupción de Florencia Serranía”, acusó en tribuna la senadora Kenia López Rabadán.

¡Zas!

EN EL CHACALEO

No hay intención de un periodo extraordinario de sesiones, aclara el senador Ricardo Monreal Ávila, quien reveló: ayer, se reunió con el presidente de la mesa directiva en la legisladora, Sergio Carlos Gutiérrez Luna y con el coordinador del grupo mayor, Moisés Ignacio Mier Velazco “y no hemos profundizado sobre la necesidad de convocar a un periodo extraordinario”... “Seguramente lo haremos los próximos días, pero ni con senadores ni con diputados hemos acordado nada sobre un próximo periodo de sesiones extraordinarias”... Este fin de semana, el presidente de la mesa directiva en San Lázaro, visita, cual acostumbra en fin de semana, entre semana o cuando no cumple su responsabilidad en San Lázaro, municipios de Veracruz. En esta ocasión, acude a Poza Rica y Papantla... Tajante, la crítica del ministro presidente de la Corte, Arturo Zaldívar, durante la presentación de actividades del Centro de Documentación Investigación y Prospectiva para la Seguridad, Justicia y Paz: “estamos en un país donde matan en promedio a 10 mujeres al día; estamos en un país en donde las mujeres y las niñas, desaparecen y las matan con total impunidad, mientras la sociedad y las autoridades volteamos a otro lado. Esta, es una realidad que no podemos seguir permitiendo”. Contexto en el cual, observó que los momentos que vive la nación, son muy amplios, retos en materia de seguridad, justicia y paz. “Y son muy complejos”, admite el presidente del Poder Judicial, “pero hay uno, delicado, urgente y prioritario, el de los violencia de género y los feminicidios... Cultura machista y la impunidad, ponderó, permean en esos flagelos... ¡Caramba!... El gobierno de Chihuahua que preside la ex diputada federal, María Eugenia Campos Galván, denunció a funcionaria del gobierno de Javier Corral Jurado, por no investigar ni dar seguimiento a expedientes de 81 integrantes del gobierno de César Duarte, con irregularidades de hasta 236 mdp... ¿Quién engaña a quién? O cómo entender la política económico del régimen, cuando la gobernadora del Banco Central, Victoria Rodríguez Ceja y el secretario de Hacienda y Crédito Público, Alejandro Ramírez de la O, coinciden o perfilan que brutal y criminal inflación, llegó con la pandemia y se quedará en el país, hasta el fin del sexenio, como técnicamente vislumbran, por separado, ante el Senado de la República y en medios... ¡Imposible!, que tras virtual “control de precios” a unos



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

05/05/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

**cuantos productos de la canasta básica, los índices de espiral inflacionaria, se coloquen a la baja...
Ley de la oferta y la demanda, imponen su ley en la actividad económica de este país...**

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...